

POLITIQUE

DES SOUTIENS DU PRÉSIDENT AU PALAIS

Le président Ali Bongo Ondimba, candidat à sa réélection, a reçu hier les dirigeants de quinze partis se réclamant de l'opposition, conduits par celui du FER Bonaventure Nzigou Manfoumbi. Ces derniers ont tenu à lui réaffirmer leur soutien en prévision du scrutin présidentiel.

Page 2

SOCIÉTÉ

UOB : LA GRÈVE SUSPENDUE POUR UN MOIS

A l'issue d'une assemblée générale qui s'est prolongée jusqu'en début de soirée lundi, la mutuelle des étudiants a décidé de suspendre pour un mois la grève qu'observaient ses adhérents depuis quatre semaines. Les cours reprendront au sortir du week-end de Pâques.

Page 7



Photo : Prince



Photo : F.B.L.E.M

n° 12088 - Mercredi 23 Mars 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
LE MERCREDI
Toute la nuit à partir de 18h
C'EST LE BORDEAUX !
Sélection les grands chais de France
1 verre 4500 = 1 verre offert
1 Bouteille 22000 = 1 bouteille offerte

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

23 MARS, JOURNÉE DE L'ENSEIGNANT



Dans un mini-entretien à "L'Union", le ministre de l'Education nationale Florentin Moussavou annonce l'inscription à l'agenda officiel du 23 mars comme date désormais immuable de la Journée de l'enseignant. Celle de cette année devrait enregistrer la présence du chef de l'Etat.

Page 6

ECONOMIE

CHUTES DE L'IMPÉRATRICE : BARRAGE EN VUE



Vers la fin d'un vieux serpent de mer. Projet évoqué depuis... 1974 et remis au goût du jour en 2010, le barrage hydroélectrique des chutes de l'Impératrice Eugénie de Fougamou, comme celui de FE 2 à

Mitzic ("L'Union" d'hier), va voir son aménagement débuter bientôt.

Page 4

FEMMES

L'ALLIANCE ET L'ANNULAIRE GAUCHE



Une question que l'on se pose rarement. Pourquoi les couples mariés portent-ils leur

alliance à l'annulaire de la main gauche ? La réponse, que peinent à donner prêtres, édiles et, a fortiori, le commun des mortels, vient peut-être de... Chine.

Page 11

ECONOMIE

Voiries de Libreville : ça ne s'arrange pas !

Page 5

ECONOMIE

La SEEG fait la promotion de son eau

Page 4

JUSTICE

A la barre pour coups et blessures

Page 9

Prise en charge des prestations de soins dans les structures sanitaires privées

LA CNAMGS FAIT LE MÉNAGE



Photo : Aristide Mousavou

Elle avait annoncé officiellement cette mesure voilà une semaine. La Caisse nationale d'assurance maladie (CNAMGS) a dû suspendre pour un temps, en totalité ou partiellement, le contrat la liant à des structures sanitaires privées. Elle leur reproche une série d'irrégularités techniques sur la base de visites inopinées en leur sein, comme ce fut encore le cas hier.

Page 6

Pour moi quoi...

La Cnamgs appuyée par la direction de la Santé et celle de la concurrence et de la consommation effectue des visites inopinées dans les structures sanitaires privées agréées. Question de voir si celles-ci répondent aux normes requises quoi.

Mieux vaut tard que jamais dit-on mais, on aurait dû prendre ces dispositions avant de conclure des contrats de prestations avec toutes ces structures qui ont poussé comme des champignons. Vous savez, avec la couverture maladie de la Cnamgs, toute la faune de profiteurs a senti la belle affaire. Et elles en font en tout cas. L'initiative de la direction du contrôle et de la lutte contre la fraude à la Cnamgs en allant fourrer son nez dans ces cliniques et autres cabinets va remettre les pendules à l'heure. Il faut avouer que beaucoup ne

remplissent pas les conditions d'ouverture et d'accueil dignes de ce nom. Certains établissements même ont plutôt l'allure d'une épicerie de quartier que de clinique ou de cabinet.

Tout ça là parce que l'hôpital général avec ses grèves sauvages ne remplit pas convenablement son rôle et sa mission sinon on n'avait franchement pas besoin de ces "gargotes". Notons que la santé est une chose si sensible qu'on doit éviter de la traiter ainsi. Il y a certes les normes techniques mais depuis qu'on parle de fraudes, il faut écarquiller les yeux pour lire certains actes médicaux pas si catholiques que ça.

C'est également ça la bonne "gouvernance" qu'on recherche à la Cnamgs. Alors continuez donc, ainsi, on pourrait décourager les profiteurs quoi...

... Makaya